

Hoy, en una comparecencia desde la sede del PP

Sémper: “Cualquier presidente del Gobierno con un mínimo de dignidad dimitiría hoy mismo ante la citación judicial de Begoña Gómez”

- El vicesecretario de Cultura y portavoz del PP exige la comparecencia urgente de Pedro Sánchez: **“La Moncloa está investigada por corrupción”**
- Subraya que hoy queda absolutamente **desmontada la estrategia mediática** del Gobierno, que busca tapar con insultos las graves sospechas de corrupción que acechan a Sánchez, tal y como ha hecho hoy mismo la portavoz del Gobierno, diciendo que **es “cosa de tabloides”**
- Asegura que el bochorno al que ha llevado Sánchez a los españoles es “inasumible”, ya que **ningún país de la UE protagoniza un escándalo de esta índole**: “No es ético, ni estético ni se puede despachar como si nada”
- Destaca que los españoles han pasado de una carta de reflexión del presidente, dándose cinco días para decidir si sigue, a una carta de citación de su mujer para el próximo 5 de julio: **“Nunca antes un cartero había ido a La Moncloa a entregar una citación judicial”**, apunta
- Recuerda que Sánchez ha pedido dimisiones a imputados: “No aceptamos este tablero inclinado”, asevera. **“Sánchez condena a este país a ver cómo su mujer se baja de un coche y entra en los juzgados a dar explicaciones sobre supuestas prácticas corruptas”**, afirma
- Insta a Sánchez a garantizar su respeto a las actuaciones judiciales y recalca que **“Begoña Gómez tiene un mes para preparar su defensa**, pero los españoles no podemos esperar ese tiempo a que Sánchez dé explicaciones”
- Como ha dicho hoy mismo Feijóo, exige que las explicaciones lleguen hoy mismo. Le pide que **salga a dar la cara, se someta a las preguntas que se ha negado a contestar y despeje todas las dudas**
- Considera que también ha llegado el momento de que todos los socios de Sánchez se retraten: “Sí, se puede”, ironiza, y les pregunta **qué les parece que la Justicia esté investigando las prácticas corruptas instaladas en La Moncloa**
- Aclara que **el PP no está haciendo oposición a Begoña Gómez, sino a Pedro Sánchez**: “Por encubrir sus presuntas prácticas corruptas e incurrir en un conflicto de intereses”

- “Lo que hoy hemos sabido es que **la fecha que le preocupa a Sánchez no es la del 9 de junio, sino la del 5 de julio**”, en referencia a la citación judicial de Begoña Gómez